



# FUNDACIÓN CULTURAL DE MEJILLONES

---

**Contacto:**

d.rojas@mejillones.cl

---

**Más información:**

Facebook: Fundación Cultural de Mejillones  
Instagram: culturamejillones

---

**Fotografías:**

Fundación Cultural de Mejillones

*En Mejillones yo tuve un amor* es una hermosa canción que inspira y logra identificar a esta ciudad en la inmensidad del norte grande y en todo el país. Mejillones se encuentra en la Región de Antofagasta, cobijada en una gran bahía con forma de sonrisa, con no más de 13 mil habitantes. Es en este lugar donde existe una Fundación que tiene características únicas, quizás a nivel nacional, que hace que más de 200 niños y jóvenes circulen diariamente en el Teatro Municipal que lleva por nombre Gamelín Guerra (el autor de la famosa canción), experimentando, aprendiendo y conociendo las diferentes disciplinas artísticas que ofrece esta institución, de forma totalmente gratuita, y complementado por un fuerte trabajo social, que permite un desarrollo integral de los alumnos.

La Fundación Cultural de Mejillones nace el año 2013, basa su trabajo en un Plan Municipal de Cultura y actualmente tiene tres Escuelas Artísticas que funcionan de forma permanente con las disciplinas de Teatro, Ballet y Orquesta Sinfónica Infantil Escolar; y tres academias de Folclore, Danza y Pintura, que van encaminadas a transformarse en Escuelas Artísticas. Además, como una estrategia para lograr la sustentabilidad económica y tener recursos de libre disposición, posee una Radio comunitaria donde se vende publicidad, un Cine que exhibe estrenos, una productora de eventos y próximamente una hermosa cafetería.

Gracias al vínculo entre el mundo público y privado, la Fundación cultural ha logrado tener diversas formas de ingresos. Por una parte, la Municipalidad financia toda la plana administrativa de la fundación a través de la entrega de una subvención municipal, con el objetivo de que dicho equipo gestione la obtención de recursos externos. De esta manera, durante el año 2018 se ha duplicado el presupuesto inicial entregado por la Municipalidad.

Actualmente, el equipo de trabajo está compuesto por cuarenta y tres personas, de las cuales once trabajan en la parte administrativa, ocho en medios de comunicación, trece en Cine Alianza y el resto corresponde a profesionales ligados a las Escuelas Artísticas.

Para el año 2019 se abrirán nuevas instancias de formación artística, como lo es la creación del Ballet Folclórico de Mejillones y la Compañía de teatro de Mejillones, con la salvedad de que esta vez, a diferencia de las Escuelas Artísticas, el enfoque estará en la máxima calidad en sus montajes.